

Vos questions / nos réponses

toxicomanie

Par [samc](#) Postée le 07/02/2023 14:30

Bonjour, ma femme m'accuse chaque fois lors d'une dispute d'être toxicoman ! j'aimerais svp prendre un rdv sur Paris dans un centre ou n'importe quel organisme pour faire des tests et lui prouvez le contraire. Merci

Mise en ligne le 13/02/2023

Bonjour,

Si vous souhaitez effectuer un test de dépistage des drogues, vous pouvez demander une analyse toxicologique complète dans n'importe quel laboratoire d'analyses médicales.

Cela représente néanmoins un certain coût.

Si vous souhaitez une option plus abordable, vous pouvez acheter en pharmacie ou sur internet, des tests de dépistage urinaire multidrogues à usage unique.

Nous espérons avoir répondu à votre question et vous souhaitons une bonne fin de journée.

Bien cordialement,
